
 

L’abbandono degli animali 
 

Sono Roberta marrone ed oggi voglio parlarvi di un tema che mi sta molto a cuore. Ogni 

volta che accendo la televisione sento parlare del notevole aumento dell’abbandono degli 

animali. Questi animali si ritrovano senza una casa diventano randagi: vadano in cerca di 

cibo e la maggior la maggior parte di essi muoiono a causa di incidenti stradali o di fame e 

sete oppure vanno a finire in canile o in clan per combattimenti. Tutti questi uomini 

dovrebbero guardare all’interno della propria coscienza e capire che gli animali non sono 

oggetti, ma persone come noi. Tutto ciò capita perché la gente viene spinta ad abbandonare 

il proprio animale perché è visto come un gioco, un passatempo… Tutti pensano che 

l’abbandono degli animali sia un fenomeno soprattutto estivo poiché le famiglie le famiglie 

partono per le vacanze, in realtà non è così anzi è un fenomeno presente durante tutto 

l’anno ed anziché trovarci in una società che diventa più evoluta la situazione peggiora 

giorno dopo giorno. Voglio concludere questo discorso affermando che molti non sanno che 

gli animali possiedono dei sentimenti ed una volta abbandonati la loro tristezza potrebbe 

indurli ad essere aggressivi e pericolosi. Gli animali non sono giocattoli da usare e gettare a 

proprio divertimento, ma sono dei cuccioli da crescere ed amare costantemente 

 

 


